

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA “UNIVERSO RODRÍGUEZ”, UN PROGRAMA DE OTRO PLANETA

Xixón, 8 de octubre de 2018

Universo Rodríguez es el nombre del nuevo programa que la Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrenará el próximo miércoles 10 de octubre a las 22.15 horas, en horario de máxima audiencia. Se trata de una gran apuesta de la cadena pública asturiana por el entretenimiento de calidad. Un *show* que despega con humor, música y estrellas invitadas, conducido por el carismático actor, cómico y presentador Alberto Rodríguez, uno de los rostros más populares de la cadena y de la escena asturiana.

Cada miércoles, *Universo Rodríguez* emprenderá un viaje semanal hacia el entretenimiento. Con una duración de 80 minutos, el programa incorporará entrevistas con destacados personajes de actualidad, que se irán engranando con *sketches* humorísticos protagonizados por un grupo de destacados actores como Carlos Mesa, Pepe Mieres, Marga Llano, Tania de la Cruz y Carmen Gloria García. Además, en el plató de la “nave espacial” que Alberto Rodríguez comandará, lo acompañarán musicalmente cada noche la banda *Blues Probes*, conocida por sus particulares versiones asturianas de clásicos del *rock and roll*.

Roberto Álvarez, actor asturiano de relevancia nacional, será el primero de los invitados que cada semana se sumarán al viaje nocturno que Alberto Rodríguez y su tripulación emprenderán en una nave que también recorrerá los territorios personales de otros destacados personajes de la actualidad: artistas de la talla de Víctor Manuel y Diana Navarro; el investigador Amador Menéndez, último Premio Nacional a la Difusión de la Ciencia, o el deportista Vic González, entre otros muchos.

Universo Rodríguez supondrá también una exploración de Asturias y lo asturiano con mucho humor. Todas las noches de los miércoles habrá *sketches* humorísticos, tanto en el plató del programa como grabados en exteriores, que ofrecerán, en tono cómico y paródico, una visión

afilada de la actualidad nacional e internacional, pero con especial atención a todo lo que ocurra en el Principado y a sus peculiaridades. Los programas se desarrollarán con público en el plató. Sesenta personas podrán asistir a cada uno de los “Universos” que comenzarán a emitirse a partir del próximo miércoles. Todos ellos, junto a los más de 25 profesionales del equipo de guiones, artístico, producción y técnico que hacen posible la producción, podrán sentirse como los tripulantes de la versión más asturiana de una odisea espacial.